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ACTA REUNIÓN CONSEJO DIRECTIVO IBS 
Martes 24 de noviembre de 2022 

 
A los veinticuatro días del mes de noviembre de 2022 se celebra la reunión ordinaria del Consejo Directivo del 
IBS, conectándose ambos nodos de manera virtual. Siendo las 8:00 h se da por iniciada la reunión, estando 
presentes los/as siguientes consejeros/as: por el nodo Posadas, Cecilia Lanzone, Ma. Victoria García, Analia 
Gianini y Paola Galvalisi. Por el nodo Iguazú, están presentes. Genoveva Gatti, Pablo Suárez, Agustín Paviolo, 
Kristina Cockle y Gimena Illia.  
 
8:30 se corta la luz por media hora en Posadas y se desconectan Victoria, Cecilia y Paola. Se retira Analía 
Gianini a las 8:40 y la becaria Gimena Illia se retira a las 9:40. 
Preside la reunión la vice directora, Dra. Juliana Notarnicola, para tratar el siguiente orden del día:  
 
1.- Aprobación del Acta de la reunión 11/10/2022 
2.- Presupuesto 2023 IBS.  
3.- Informe de la dirección del IBS sobre gestiones realizadas. 
4.- PICT-RO 2022 Convocatoria Reparación y Optimización de equipamiento 
5.- Investigadores Asociados y adscriptos: Llamado a presentación de Investigadores y comisión evaluadora.  
6.- Otros 
7.- STAN. Porcentajes que quedan para las instituciones involucradas.  

 
1.- Aprobación del Acta de la reunión del 11/10/2022 
Se aprueba el ACTA de la reunión del 11-10-2022 por unanimidad. En el transcurso del día se procederá a la 
firma de la misma. 
 

2.- Presupuesto 2023 
La Dra. Notarnicola informa q se realizó la presentación del presupuesto anual, por un importe de $9.185.000. 
Este cálculo se realizó, tomando como base el presupuesto presentado el año pasado, ajustado por inflación. 
Informa, además que en el año 2022 el importe solicitado fue de $5.505.700,00 y el importe aprobado fue de 
$2.501.000,00. Este mes se recibió un refuerzo de $750.300,00 por lo que, en total, este año se 
recibió $3.251.700. Al momento debemos funcionar con el monto que nos queda hasta marzo del año que 
viene. 
Pablo Suárez solicita que se envíe a todo el CD el PDF del presupuesto solicitado para el 2023. Notarnicola por 
su parte, aclara que el monto aprobado dista mucho de lo solicitado, por lo que es necesario tener presente 
que, ante las necesidades de gastos, se deben atender aquellos indispensables y/o de urgencia. Por lo tanto, 
habrá gastos presupuestados que no podrán ser atendidos. De todos modos, cuando se necesite realizar un 
gasto que esta incluido en el presupuesto se le dará prioridad. 
 
3.- Informe de la dirección del IBS sobre gestiones realizadas 

Notarnicola informa acerca de las gestiones realizadas: 
 
Predio APN-IBS: Se realizó el estudio de suelo los primeros días de noviembre. Actualmente se encuentran 
trabajando en los detalles de los planos y Proyecto ejecutivo.  
El 15 de noviembre se firmó el Convenio de ejecución entre el MINCyT y UNAM para el Programa Federal 
Construir Ciencia en donde APN y CONICET se comprometen a trabajar articuladamente para desarrollar el 
Proyecto del Centro Interinstitucional de Investigaciones Subtropicales (CIIS). Mincyt aportará a UNAM U$ 
4.420.131,79. A partir de la firma estamos comprometidos a presentar el Proyecto ejecutivo en un plazo de 
90 días, es decir, para fines de febrero. El edificio tendrá aproximadamente 2.200 mts².  
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IMAM-IBS:  Se realizó la licitación, se abrieron los pliegos y actualmente están en la etapa de evaluación de 
ofertas. El presupuesto oficial es de $ 785.189.592,25, con una superficie: 2.870 m² y un plazo de ejecución 
de 14 meses. 
  
Comodato: Notarnicola manifiesta que no hay mayores novedades al respecto. Informa que se comunicó con 
Liliana Sacco, quien está siguiendo el expediente. 
Por otro lado, Notarnicola informa que, a través de la UNaM se está tramitando la compra de pintura y otros 
materiales para poner en condiciones la casa de Bertoni 85 de Iguazú, debido a que vence el contrato a fines 
de marzo y la dueña solicita que se realicen los arreglos para la renovación del mismo. En cuanto a la parte 
eléctrica, aún no se ha recibido el presupuesto del electricista.  
   
4.- PICT-RO 2022 Convocatoria Reparación y Optimización de equipamiento 
Notarnicola informa acerca de la presentación del PICT, el cual es para la reparación, optimización y 
actualización de equipos, software y hardware electrónicos relacionados a las investigaciones científicas y 
tecnológicas de uso común del instituto. El monto máximo del subsidio es de $8.250.000. La duración es de 
un año. En cuanto a los requisitos debe tener un mínimo de 3 investigadores y un máximo de 6, los que deben 
pertenecer a la unidad ejecutora y además haber sido integrantes de un PICT 2015 en adelante o grupo 
responsable, o de un PICTO, PID, entre otros. Otra de las condiciones es que se puede solicitar la optimización 
de un máximo de 6 equipos.  
Notarnicola propone consultar entre los investigadores quiénes están interesados en presentarse y que 
cumplan los requisitos. Y por otra parte, realizar un listado de equipos que necesiten repararse o adquirir 
nuevos componentes. El CD propone enviar un mail con la información necesaria (Requisitos, Necesidades, 
Fecha) y un Excel en el Drive donde se irán cargando los equipos que necesitan ser reparados o que requieran 
ciertos componentes y que se comprometan a averiguar los presupuestos necesarios.  
 
5.- Investigadores Asociados y adscriptos: Llamado a presentación de Investigadores y comisión 
evaluadora.  
La vicedirectora recuerda que el reglamento ya se encuentra aprobado y sugiere hacer un llamado nuevo y 
para re-designar a los investigadores asociados y adscriptos. Se discute la retroactividad del nuevo reglamento 
y se decide que las personas que ya están asignadas quedan como asociadas. 
El CD acuerda que, cuando alguien se presente para pertenecer a esta categoría, será evaluado por una 
comisión para tal fin.  
  
6- Otros 
Notarnicola informa que se ha recibido la solicitud de traslado del investigador ARIAS BECERRA JOAN 
SALVADOR, quien es Investigador Asistente de la Unidad Ejecutora LILLO, Tucumán, con la intención de 
incorporarse al IBS nodo Posadas y cuyo director será Diego Baldo. El Dr. Arias Becerra trabaja en Metodología 
en biogeografía histórica, tiene más de 25 trabajos publicados, los últimos tres en Current Biology, Science y 
Scientific Reports. Su Director actual es Pablo Goloboff.  
El CD aprueba el traslado de Arias Becerra Joan Salvador.  
 
La investigadora Genoveva Gatti informa al CD que el IBS es integrante de la Red Trinacional de Restauración 
de áreas (RTR) la cual está impulsada por WWF y Fundación Vida Silvestre, donde la intención es generar un 
espacio de intercambio y potenciación entre las distintas organizaciones interesadas en la restauración de 
áreas de bosque atlántico de Argentina, Paraguay y Brasil. Esta red se presentó a un reconocimiento de las 
Naciones Unidas. También participan Aves Argentinas, INTA, entre otras. Del IBS están participando Natalia 
Bedrij y Genoveva Gatti, quedando abiertos a que otros investigadores participen. 
Además, solicita que se aclaren los porcentajes de los STANs. Notarnicola aclara que los porcentajes del canon 
de STANs y convenios están establecidos en el convenio marco UNaM-CONICET: CANON (20%) que se 
distribuyen 5% UVT + 10% UNaM + 5% CONICET.  La UE recibe como mínimo el 35% (para IBS) para atender 
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costos de los servicios (incluye gastos de equipamientos/vehículos, amortizaciones, etc). Y productividad 
personal: hasta 45% del monto para productividad de los integrantes del equipo de trabajo.  
 
 
 
Siendo las 10:00hs, se da por finalizada la reunión de CD. 
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